

Rinden homenaje al Comandante Che Guevara en Italia



Tarja dedicada al Ché en Italia

Roma, 9 oct (RHC) Los homenajes al Comandante Ernesto Che Guevara, ejemplo de revolucionario, se extienden por varias ciudades italianas, con actos y diversas iniciativas para recordarlo hoy, cuando se conmemoran 57 años de su muerte

En esta jornada, la Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba (Anaic) publicó en las redes sociales un comunicado donde uno de los más importantes cantautores italianos, Francesco Guccini, señala que tras la muerte del Che "ustedes, reaccionarios, están temblando" porque "sus pensamientos están con nosotros".

Entre las iniciativas que se desarrollan en esta nación europea en ocasión de esta importante fecha histórica se destaca una transmisión conmemorativa por el canal Italiacuba, en YouTube, en el que se rinde tributo al Che.

Este programa especial, de unos 20 minutos de duración, cuenta con las intervenciones de miembros de la Anaic, así como de Indira Martínez, hija del combatiente revolucionario José María Martínez Tamayo, caído junto al Che en Bolivia, y mensajes de los héroes de la República de Cuba, Gerardo Hernández y

René González.

Walter Persello, miembro de la Secretaria Nacional de esa asociación solidaria, expresó que a 57 años de su desaparición física, se recuerda al Che como una figura única, cuyos ideales están presentes e inspiran a las nuevas generaciones a la lucha.

“Está vigente en América Latina y el mundo, el ejemplo de quien dió la vida por un objetivo revolucionario, que es lo más alto a lo que se puede aspirar”, manifestó Persello.

Por su parte, la también integrante de la Anaic, Indira Pineda, joven cubana residente en la sureña ciudad italiana de Nápoles, se refirió a la importancia de recordar al guerrillero heroico en este día, y destacó la trascendencia de sus ideas

Gerardo Hernández agradeció el apoyo a la Revolución cubana por parte del pueblo italiano y en particular de esa asociación que a lo largo de más de 60 años sigue firme junto al pueblo de la Isla, el cual continúa luchando cada día por un futuro mejor, como lo quiso el Che.

René González expresó que el ejemplo del Comandante guerrillero nos conmina a seguir en combate contra el imperialismo, a seguir sus pasos, su ejemplo, a seguir tratando de de construir ese mundo que él soñó y por el que sacrificó su propia vida”.

“En Cuba, los revolucionarios nos comprometemos a seguir esa batalla, imprescindible para la supervivencia, ante los peligros que representa para la humanidad la amenaza del imperialismo en la compleja situación internacional actual, plagada de conflictos”, agregó González

Como parte de los eventos conmemorativos, se incluye además un acto de recordación convocado para hoy junto a la tarja en homenaje al Comandante Che Guevara, erigida en el barrio San Lorenzo, de Roma, donde junto al pueblo italiano estarán presentes funcionarios de las embajadas de Cuba, Venezuela, Nicaragua y Bolivia. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/367061-rinden-homenaje-al-comandante-che-guevara-en-italia>



Radio Habana Cuba